
Banquet department, direct phone + 90 212 319 29 94
Bankettabteilung, Direktwahl + 90 212 319 29 94

Mövenpick Hotel Istanbul
Subsidiary of Mak-Yol, Büyükdere Caddesi, 34330, 4.Levent, Istanbul, Turkey
Phone +90 212 319 29 29, Fax +90 212 319 29 00
hotel.istanbul@moevenpick.com, www.moevenpick-hotels.com/istanbul 

Perfection is our passion and Swiss hospitality our heritage.
Mövenpick Meetings & Events offers professional event management 
encapsulating the highest quality standards, creative cuisine and 
qualified, friendly service. We create the ideal conditions for your 
meeting, banquet or wedding with our individual solutions tailored to 
your requirements. 

Need anything on the fly? Our dedicated Meetings & Events Concierge 
is there to cater for your needs and to ensure that your event is 
running smoothly. This enables you to focus your full attention on your 
meeting or event. 

You can also find further information about Mövenpick Meetings &
Events on the Internet: www.moevenpick-hotels.com

Perfektion ist unsere Leidenschaft, Schweizer Gastfreundschaft
unsere Tradition. Mövenpick Meetings & Events steht für pro-
fessionelles Event Management mit höchsten Qualitätsansprüchen, 
kreativer Gastronomie sowie qualifiziertem Service. Durch individuell
an Ihre Bedürfnisse angepasste Lösungen schaffen wir beste 
Voraussetzungen für Ihr Meeting, Ihr Bankett oder Ihre Hochzeit.

Unabhängig davon, was Sie vorhaben – Ihr Meetings & Events Concierge
hilft Ihnen bei der individuellen Planung Ihrer Veranstaltung und sorgt 
anschließend für den reibungslosen und unkomplizierten Ablauf. So
können Sie sich ungestört auf Ihr Meeting oder Ihren Event konzentrieren.

Weitere Informationen zu Mövenpick Meetings & Events finden Sie 
auch im Internet: www.moevenpick-hotels.com

www.moevenpick-hotels.com

Istanbul  a Swiss welcome.

Willkommen in Istanbul  der Schweiz.

www.moevenpick-hotels.com/istanbul
m.moevenpick-hotels.com/istanbul



Welcome to Istanbul. Rising up among the skyscrapers of the modern Istanbul skyline is the hotel whose style, 
service and savoir faire embody the confident, international Istanbul of today. The Mövenpick Hotel Istanbul 
captures the inspiration and dynamism of the city.

Location 
In the contemporary business and shopping district of Istanbul, 28 km 
from Atatürk International Airport, at the exit of the expressway (TEM), 
10 minutes away from Taksim Square by underground.

Rooms and amenities 
249 rooms including 22 Suites with air-conditioning/heating, LCD TV, 
direct-dial phone/voice mail, Public Wireless LAN, laptop sized in-room 
safes, minibar and coffee machine. 45 Executive rooms with Skyline 
Club Lounge. Non-smoking rooms and rooms for physically challenged 
guests available, Business Centre, car park. 

Dining and entertainment 
AzzuR Restaurant offers Mediterranean cuisine with Italian, Swiss and
modern Turkish dishes. BarAdoX (lounge and bar at the lobby), GourmeT
(chocolates, cakes, pastries and Mövenpick ice cream).

Sport and leisure 
Modern Wellness Centre with indoor pool, jacuzzi, sauna, steam
room, massage rooms and fitness centre, with latest cardiovascular 
equipments.

Conferences and banquets 
Ballroom up to 600 persons and Premium Room up to 120 persons.
9 meeting rooms for 8 to 70 persons.

All manner of conferences and every imaginable type of banquet can be 
fully catered for in the Mövenpick Hotel Istanbul. The Ballroom can be 
used for banquets accommodating 400 persons or can act as an auditorium 
with 550 seats. It can also be easily and swiftly transformed into three 
smaller function rooms. The Premium Room and 9 meeting rooms
complete the conference facilities and, with their state-of-the art technology 
such as remote-controlled audio-video systems and 15 Mbps wireless 
internet, they are the perfect guarantee for holding successful events. 

Willkommen in Istanbul. Das Mövenpick Hotel Istanbul fängt die Inspiration und die Dynamik der Stadt ein. 
Inmitten der Wolkenkratzer der modernen Skyline von Istanbul gelegen, verkörpert das Hotel mit seinem Stil,
seinem Service und savoir faire das selbstbewusste, internationale Istanbul von heute.

Lage 
Im modernen Geschäfts und Einkaufsviertel von Istanbul, 28 km bis
zum Internationalen Flughafen Atatürk, an der Ausfahrt der Schnellstrasse
(TEM), 10 Minuten mit der U-Bahn bis zum Taksim-Platz.

Zimmer und Einrichtungen 
249 Zimmer, inklusive 22 Suiten mit Klimaanlage/Heizung, LCD-
Fernseher, Direktwahltelefon/Voicemail, Public Wireless LAN, 
geräumiges Safes für Laptops, Minibar, Kaffee Maschinen. 45 Executive-
Zimmer mit Skyline Club Lounge. Nichtraucherzimmer und
behindertengerechte Zimmer, Business-Center, Parkgarage.

Restaurant und Unterhaltung 
Restaurant AzzuR (zeitgemässe mediterrane und italienische Küche mit 
schweizerischen und türkischen Gerichten), BarAdoX (Lounge und Bar 
im Lobby), GourmeT (Schokolade, Kuchen, Gebäck und Mövenpick Eis).

Sport und Freizeit 
Modernes Wellness Center mit Indoor Pool, Jacuzzi, Sauna,
Dampfbad, Massageräume und Fitness-Center mit modernster Cardio-
Ausrüstung.

Konferenzen und Bankette 
Ballsaal für bis zu 600 Personen, Premium Saal für bis zu 120 Personen. 
9 Konferenzräume für 8 bis 70 Personen.

Konferenzen jeglicher Art und alle erdenklichen Bankettanlässe können 
im Mövenpick Hotel Istanbul ebenfalls mit einem kompetenten Catering 
veranstaltet werden. Der Ballsaal kann für Bankette mit 400 Personen
genutzt werden ebenso gut als Auditorium mit 550 Sitzplätzen einsetzbar, 
und lässt sich schnell in 3 kleinere Konferenzräume aufteilen. Premium
Saal und 9 weitere Sitzungszimmer sind mit ihrer hochmodernen
technischen Ausstattung, beispielsweise 15 Mbps Wireless Internet,
den fernbedienbaren Audio-Video-Systemen, der perfekte Garant für
die erfolgreiche Durchführung von Veranstaltungen.

	Ballroom	 521	 24	 25	 4.35	 100	 240	 70	 550	 400	 600	 136	 x	 –	 -1
	Ballroom I	 118	 15	 8	 4.35	 40	 54	 40	 75	 80	 120	 48	 x	 –	 -1
	Ballroom II	 120	 15	 8.1	 4.35	 40	 54	 40	 75	 80	 120	 48	 x	 –	 -1
	Ballroom III	 143	 17	 8.4	 4.35	 50	 60	 50	 90	 90	 140	 52	 x	 –	 -1
	Premium	 112	 14	 7.8	 5	 40	 54	 40	 75	 80	 120	 48	 x	 –	 -1
	Maple	 40	 7.3	 5.5	 2.5	 15	 16	 16	 20	 24	 35	 16	 x	 x	 M
	Walnut	 41	 7.9	 5.3	 2.5	 15	 16	 16	 20	 24	 35	 16	 x	 x	 M
	Caramelita	 55	 7.6	 7.3	 2.5 	 20	 22	 20	 30	 36	 50	 20	 x	 x	 M
	Chocolate	 29	 5.8	 5	 2.4	 10	 12	 10	 16	 12	 25	 –	 x	 –	 M
	Strawberry	 28	 7	 4	 2.6	 –	 –	 12	 –	 –	 –	 –	 x	 x	 M
	Vanilla Dream	 30	 7.6	 4	 2.6	 –	 –	 12	 –	 –	 –	 –	 x	 x	 M
	Croquant	 27	 6.8	 4	 2.4	 –	 –	 12	 –	 –	 –	 –	 x	 x	 M
	Mango	 21	 7.2	 2.8	 2.3	 –	 –	 8	 –	 –	 –	 –	 x	 –	 -1
	Skyline	 34	 7.6	 4.5	 2.9	 –	 –	 12	 –	 –	 –	 –	 x	 x	 20
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